



El Aeropuerto de Palma de Mallorca reactiva sus operaciones tras el paso de la tormenta

- Continúan las labores para normalizar la operativa

11 de junio de 2024

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha reactivado sus operaciones tras el paso de la tormenta. Ya se han iniciado los primeros despegues y aterrizajes y se prevé que los vuelos desviados vayan aterrizando durante la tarde en el aeropuerto palmesano.

El Aeropuerto continúa trabajando para normalizar la operativa.

Aena recomienda a los pasajeros que consulten con su compañía aérea antes de desplazarse al aeropuerto.